



Gunter Demnig trug sich am 30. Januar 2024 in das Goldene Buch der Stadt Bergkamen ein und hielt einen Vortrag zu seinem künstlerischen Werdegang und über sein Lebenswerk – größtes dezentrales Mahnmahl - mit aktuell über 105.000 verlegten Tafeln in über 130 Ländern weltweit.



Am 30. Januar 2024 wurden in Bergkamen weitere Stolpersteine aus dem Erinnerungsprojekt des Künstlers Gunter Demnig verlegt. Die mit einer kleinen Messingtafel versehenen Gedenksteine sind Menschen gewidmet, die in der Zeit von 1933 bis 1945 in den damaligen Altgemeinden Bergkamens Opfer der nationalsozialistischen Verfolgung wurden.

Sammlungszugang – Amphore aus der Sammlung Rebikoff



Dimitri Rebikoff gehörte zu den frühesten Unterwasserforschern und entwickelte in den 1950ern die Unterwasserfotografie in Frankreich.



Augusteische Weinamphore (nachgewiesen im Römerlager Oberaden)



Das zukünftige Rebikoff-Museum auf Madeira wird geleitet von der Familie Jakobsen. Eine Zusammenarbeit im Bereich der Unterwasser- und Klimaforschung mit Sonderausstellungen ist in Planung.

4. – 5. Mai

Saisoneröffnung „Willkommen im Römerpark Bergkamen!“

Highlight: Öllämpchen-Herstellung und Verkauf mit Bastilippo (Ramon Franco)



22. – 23. Juni

Frühes Mittelalterfest

Highlight: Einweihung Schmiede durch die Römerpark-Handwerker



17. – 18. August

Mittelalterfest

Highlight: Modenschau der Epochen

14. – 15. September

Internationales Römerfest

Highlight: Internationales Gladiatorentreffen mit über 60 Gladiatoren aus ganz Europa

